CÁMARA DE DIPUTADOS

## Visibilizan la lucha contra feminicidios

POR IVONNE MELGAR

Ivonne.melgar@glmm.com.mx

La vicecoordinadora de la bancada del PRD en la Cáa la tarea de visibilizar la cefeminicidios.

Cuenta que, en el proceso para cuidar a las mujeres, tativa de feminicidio. junto con la abogada Miriam país en el que "hacemos leya fallecieron".

Eso no está mal, al con- entre otras activistas. trario, el hecho de exigir

por feminicidas", aclara en entrevista.

Pero también resulta urgente, alerta la diputada Pémara de Diputados, Elizabeth Pérez Valdez, se ha dado quienes murieron no fueron atendidas cuando piguera del Estado mexica- dieron protección, porque Date por bien servida". no con las sobrevivientes de han quedado rebasados todos los protocolos al res- y con la colectiva Abogapecto. Por eso, remarca, es das con Glitter, clave en el de construir bienes públicos fundamental castigar la ten-

Recientemente la viceron en esta omisión, en un organizó en San Lázaro un foro con la colectiva de soyes para las mexicanas que brevivientes, fundada por en grado de tentativa. Carolina Ramírez Suárez,

"Cuando estábamos consjusticia es parte de lo que truyendo la iniciativa, ellas vivientes se convirtieron en reclaman las familias de las nos contaron justo eso, que no mujeres que fueron muertas son parte de ningún número.

No son ninguna estadística. Ni de ningún protocolo o medida que las atienda", relata.

O la respuesta que ticnen de las autoridades es: bueno, sobreviviste, y pues ya con eso quédate ¿no?

Con las sobrevivientes acompañamiento de sus juicios y querellas, se generó la propuesta de la iniciati-Hernández Roldán repara- coordinadora perredista va para modificar el artículo 63 del Código Penal Federal para tipificar el feminicidio

Así que la exposición de motivos se hizo con sus historias en las que las sobredefensoras de sus derechos.



La diputada Elizabeth Pérez dice que falta incluir rastros emocionales, económicos y psicológicos en intentos de feminicidios.